

ACUERDAN PÉREZ FLORES Y FECAP AGENDA DE TRABAJO CONTRA LA CORRUPCIÓN

Cuernavaca, Mor., 8 de febrero de 2022

- **ESAF y otras dependencias e instituciones no responden a la exigencia de los morelenses de combatir la corrupción, sentencia el diputado por MORENA.**

La Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionales del Estado de Morelos (FECAP) y el diputado presidente de la Comisión de Gobernación y Gran Jurado de la LV Legislatura, Arturo Pérez Flores acordaron desarrollar una agenda de trabajo conjunta para impulsar la reforma integral de la Entidad Superior de Auditoría y Fiscalización (ESAF) y de otras instancias creadas para combatir corrupción que siguen sin dar resultados efectivos.

El legislador y los organismos adheridos a dicha asociación civil coincidieron en la urgente necesidad de que existan instituciones que en realidad persigan y sancionen actos lesivos para la ciudadanía por parte de servidores públicos.

“En Morelos necesitamos un cambio de fondo en el combate a la corrupción. Las cosas no andan bien en Morelos y por eso debemos de enlazarnos con asociaciones y organizaciones de la sociedad civil para trabajar juntos en propuestas en común que respondan a las expectativas de todos los morelenses”, expresó el diputado de Morena por el XI Distrito.

“He insistido en la reforma integral de la ESAF porque no ha dado resultados. Como ejemplo tenemos la supuesta auditoría que se inició a los recursos para la reconstrucción de Morelos por el sismo de 2017, donde no tenemos acciones legales pero si hay indicios del desvío de miles de millones de pesos. Y otro tema es Cuernavaca, donde se pidieron mediante exhortos el inicio de auditoría y existen carpetas de investigación iniciadas, pero tampoco vemos resultados efectivos”, señaló Pérez Flores.

Al subrayar que los morelenses “estamos cansados de la impunidad”, el legislador exhortó a los directivos e integrantes de la FECAP no renunciar a la participación ciudadana pues las instituciones públicas y políticas “deben nutrirse de la insistencia y propuestas de los ciudadanos. Yo les pido que en mi caso me presionen para dar resultados, porque así cumpliré con todos los morelenses”.

Olivia de las Casas, presidenta de la FCAP Morelos, adelantó que trabajarán de manera profesional con el diputado Arturo Pérez para presentar propuestas e iniciativas con la finalidad de beneficiar al sector de profesionistas y también a toda la población de la entidad.

Pérez Flores agradeció la propuesta de la FCAP Morelos “porque en nuestro estado las cosas deben mejorar. Si trabajamos unidos y luchamos por nuestros intereses colectivos, como sociedad, haciendo a un lado las ambiciones personales, Morelos tendrá un mejor futuro”.